52. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 21./22. September 2013 mit Europameisterschaftslauf der Kategorie Seitenwagen

## **Medien-Kurztext:**

\_\_\_\_\_

## Seitenwagen-EM am Moto-Cross Amriswil

bs) Die Geschichte des Internationalen Moto-Cross Amriswil, eines der legendärsten Ereignisse dieser Sportart, geht weiter mit der 52. Auflage am Wochenende vom 21./22. September unter der bewährten Organisation des Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau AMCO, Amriswil.

19 Rennläufe kommen beim traditionellen Thurgauer Grossanlass, der zum 47. Mal auf dem gleichen Gelände stattfindet, zur Austragung. Acht Soloklassen, worunter auch eine für Ladies, sowie die Quads treten zum nationalen Saisonschluss an und kämpfen somit um die letzten SAM-Schweizermeisterschaftspunkte. Die 5. Runde der SEITENWAGEN-EUROPAMEISTERSCHAFT mit gegen 30 Gespannen aus Belgien, Deutschland, Frankreich, Grossbritannien, Holland und der Schweiz bildet den Höhepunkt am Sonntag. Diese Cracks werden in den 3 Läufen garantiert Spitzensport vom Feinsten zeigen. Auf jeden Fall sind sicher hartumstrittene Rennen zu erwarten, wobei zu hoffen ist, dass die Schweizer Vertreter ihren Anteil dazu beitragen werden.

Die Nonstop-Programme versprechen an diesem Wochenende besten Motocross-Sport mit Spannung, Spektakel und rassigen wie fairen Wettkämpfen. Ohne Zweifel wird im topidealen Gelände "in der Bürglen" wie in den Vorjahren prickelnde Rennatmosphäre herrschen. Der Veranstalter setzt sich einmal mehr ein, um allen Beteiligten **am 21./22. September** grossartige Rennen anzubieten. Ein GRATIS-Busbetrieb am Sonntag ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. News und Details gibt es unter www.s-a-m.ch/amriswil.

------